

Crece 42% utilidad de Banregio

René Salinas

Los resultados netos de Banregio, de 297 millones de pesos, tuvieron un incremento anual de 42 por ciento al final del segundo trimestre del 2012.

“Tuvimos un gran trimestre, logrando resultados en línea con las expectativas del mercado”, señaló Manuel Rivero Zambrano, director operativo de la institución, en la presentación de los resultados del segundo trimestre del año.

El directivo atribuyó el incremento en las utilidades del banco al aumento en su margen financiero, es decir la diferencia entre ingresos y gastos por intereses, que creció un 30 por ciento anual en el periodo, que a su vez es explicado por el alza en la cartera de crédito comercial del banco, la más importante de la institución, que creció en un 32 por ciento en el trimestre.

La cartera de crédito total del

banco ascendió a 33 mil 620 millones de pesos, que representan un aumento del 31.5 por ciento a finales del segundo trimestre respecto al mismo periodo del 2011.

Banregio abrió dos sucursales en Guadalajara y una en Monterrey, Mazatlán y Querétaro en el periodo que va de abril a junio del 2012.

El aumento anual en la cartera de crédito en Jalisco fue de 72 por ciento, para llegar a mil 914 millones de pesos en ese estado, mientras que en Nuevo León, donde el banco tiene la mayor presencia, la cartera ascendió a 17 mil 367 millones de pesos, que representan un incremento del 21 por ciento.

En el Distrito Federal la cartera ascendió a mil 633 millones de pesos, un incremento de más de mil por ciento respecto al segundo trimestre del año pasado.

La diversificación geográfica del banco se ha mantenido, ya que la cartera de crédito de la institución fuera de Nuevo León repre-

senta el 45 por ciento del total, casi igual al 44 por ciento en el 2011, pero superior al 35 por ciento que tenía en el 2008.

Banregio también registró un aumento en los depósitos, que ascendieron a 24 mil 517 millones de pesos en el periodo, un alza anual de 34 por ciento.

En contraste, los depósitos conjuntos de Banamex, Banorte, BBVA, HSBC, Inbursa, Santander y Scotiabank se incrementaron en 10 por ciento en el trimestre.

Tanto Standard and Poor's como Fitch Ratings elevaron la calificación de la institución en el segundo trimestre del año.

La primera elevó su calificación de largo plazo de 'mxA+' a 'mxA-' y la segunda modificó su perspectiva de largo plazo de 'estable' a 'positiva'.

El índice de capitalización del banco, a mayo del 2012, era de 15.7 por ciento, 2.8 puntos porcentuales arriba de lo que registró al final de junio del 2011.